Urgences à domicile pour l'ensemble du canton

Santé » MedHome vient d'élargir sa couverture à tout le canton de Fribourg.

Sept jours sur sept de 7 h à 23 h, un service médical d'urgences à domicile est actif dans le canton de Fribourg. MedHome couvre maintenant l'ensemble du territoire cantonal. La structure a en effet ouvert son offre aux districts de la Singine et du Lac depuis la fin 2019.

Créé en 2017, ce service basé à Givisiez vient de prendre en charge son 10 000° patient, annoncent les responsables dans un communiqué. Ces derniers estiment que leur offre correspond à «un réel besoin pour la population urbaine et rurale du canton».

Au départ, seul le territoire de la Sarine était couvert. «Les demandes ont tout de suite dépassé le cadre de la Sarine, et

MedHome a dû élargir sa couverture géographique plus rapidement que prévu en ouvrant successivement le district de la Gruyère en avril 2017, puis celui de la Glâne le mois suivant. En juillet 2018, c'était au tour des habitants de la Veveyse de se voir offrir la possibilité de faire appel aux médecins de MedHome», précise le communiqué. Depuis le début 2019, des interventions ont déjà été réalisées dans les districts de la Broye, du Lac et de la Singine.

Avec la Permanence médicale de Fribourg lancée en novembre dernier (LL du 30.11.19). Med-Home peut assumer des prises en charge d'urgences non vitales et contribuer à soulager les urgences de l'Hôpital cantonal qui tournent à plein régime en ce début d'année. Cette période hivernale voit augmenter en général le nombre de victimes de virus et d'accidents de sports d'hiver.

Les prestations médicales sont facturées selon le tarif classique (Tarmed) et couvertes par l'assurance-maladie de base. Les enfants sont pris en charge dès 8 ans. » STÉPHANIE BUCHS

➤ Pour obtenir un rendez-vous, composer le 026 670 07 00. Informations complémentaires: www.med-home.ch